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Боровск часто страдал от пожаров. Самые страшные
из них оставляли от города лишь пепелище. Стараниями 
общественников в райцентре спасают уникальное
строение XVIII столетия, выжившее, несмотря на огонь и войны
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Московские окна
в Сыктывкаре
Солисты и руководитель Музыкального 
центра Елизаветы Тихоновой поучаство-
вали в третьих открытых молодёжных ар-
ктических Дельфийских играх.
Масштабное мероприятие состоялось 
в Сыктывкаре. Там собрались около 600 
талантливых участников от 10 до 25 лет 
из России и других стран.
Юные боровчанки Софья СИЗОВА, Кри-
стина АЗИЗЯН и их наставник Елизавета 
ТИХОНОВА вошли в состав делегации Ка-
лужской области. Солисты МЦЕТ предста-
вили регион в номинации «Эстрадное пе-
ние» в возрастной категории 14-17 лет.
Софья СИЗОВА исполнила две компози-
ции: «Московские окна» и «Молодежная». 
А Кристина АЗИЗЯН спела «Миллион го-
лосов» и «Nor Par».

«Для наших солисток игры стали уни-
кальной возможностью продемонстриро-
вать свои навыки и обменяться опытом 
с единомышленниками. Мы получили яркие 
впечатления, подкрепили желание и даль-
ше развивать свое творчество, чтобы 
снова вернуться на Дельфийские игры», – 
поделилась Елизавета ТИХОНОВА.

В тройке лидеров
Добровольная пожарная команда Со-
вхоза «Боровский» заняла третье место 
на областном смотре-конкурсе «Лучшая 
ДПК 2024».
Нужно отметить, что она не в первый 
раз участвует в этом мероприятии. В 2024 
году боролись за звание лучших 62 объе-
динения огнеборцев из Калужской обла-
сти. Кроме командной «бронзы», награду 
получил и Иван НИКИТИН. Он занял тре-
тье место в номинации «Лучший добро-
вольный пожарный».
В понедельник на районной планёрке 
поздравили мужчин с победой. Начальник 
боровской пожарно-спасательной части 
№11 Роман БОРОВИК вручил им дипломы.

Они теперь знают
Ученики митяевской школы познакоми-
лись с устройством местной метеостан-
ции. Экскурсия прошла на уроке окружа-
ющего мира.
Площадку для изучения погоды обору-
довали на базе учебного заведения бла-
годаря проекту школьных инициатив. Те-
оретическую часть урока провела педагог 
начальных классов Лариса ОРЛОВА, а 
учитель географии Владислав ЕВТРОПОВ 
показал, как работает станция.

«Мальчики и девочки с большим удоволь-
ствием и неподдельным рвением знако-
мились с метеостанцией. А самым ярким 
моментом урока стало наблюдение за из-
менением температуры воздуха в режиме 
реального времени», – рассказали в митя-
евской школе.

Владимир Евгеньевич – ху-
дожник и мыслитель. Его кар-
тины наполнены глубокими 
смыслами. «Земля – это кос-
мический корабль, а человече-
ство – его экипаж», – говорил 
ГУРЬЕВ. Мысль о том, что че-
ловек и космос неделимы, крас-
ной нитью проходит во многих 
сюжетах его картин. Занимался 
Владимир Евгеньевич не толь-
ко творчеством; много времени 
он уделял развитию райцентра 
и бережному сохранению его 
многовековой истории. 
ГУРЬЕВ принимал непосред-
ственное участие в проведении 
первых Фёдоровских чтений в 
Боровске, разрабатывал эски-
зы наполнения музея Циолков-
ского. Кроме того, добивал-
ся включения нашего города в 
«Золотое кольцо России», зани-
мался восстановлением церкви 
«Спас на Взгорье» и планиро-
вал создание музейного ком-
плекса «Центр космизма». 
Владимир Евгеньевич скоро-
постижно скончался в возрас-
те 48 лет в 1993 году. Спустя 
более трёх десятков лет сбы-
вается его мечта о создании 
«Боровского ноосферного ар-
хитектурно-ландшафтного му-
зея-заповедника», где Паф-
нутьев-Боровский монастырь 
должен стать центром притя-
жения. Об этом и многом дру-
гом говорили собравшиеся на 
празднике.

Космизм
со школьной 
скамьи
Состоялось мероприятие в 
рамках масштабного проекта 
«Два Гагарина». Провели его в 
стенах Музейно-выставочного 
центра. Открыла праздник уче-
ница ноосферной школы Софья 
ВАЙДУЛИНА. Девушка испол-
нила русскую народную пес-
ню. Ученикам этой организа-
ции уделили особое внимание, 
ведь именно ноосферная шко-
ла создана на основе учений 
мыслителя Владимира ВЕР-
НАДСКОГО. 
Сегодня там подрастают 
юные мыслители, постигаю-
щие под руководством педаго-
гов новые знания. «Отряд юных 
космонавтов» всенародного 
детско-юношеского движения 
«Дружина Гагаринцев» проде-
кламировал собравшимся са-
мые интересные цитаты кос-
мистов. На сцене их сменили 
ученики седьмого класса с тан-
цевальной композицией. А за-

тем с приветственным словом 
перед гостями мероприятия 
выступила директор ноосфер-
ной школы Елена ЗУБЧЕНКО. 

«Наше учебное заведение соз-
дано именно на боровской земле 
неспроста. Идею ноосферы как 
сферы разума впервые изложил 
русский космист Николай ФЁ-
ДОРОВ. Главная цель нашей 
школы – это ребёнок, который 
взращивается на благодат-
ной почве, её создают педаго-
ги и окружение этого «ростка». 
Идею, заложенную в самом на-
чале устройства школы, мы не 
изменили, стараемся лишь до-
полнять её новыми техноло-
гиями», – отметила Елена Вя-
чеславовна.
Воспитание в детях идей но-
осферы отметила генеральный 
директор Центра популяриза-
ции космонавтики Людмила 
КОТЛОВА. Она передала бо-
ровчанам привет из Оренбур-
га, где прошёл четырёхднев-
ный марафон, посвящённый 
космосу. Во время мероприя-
тий оренбуржцы узнали о рай-
центре и ноосферной школе. 
В рамках проекта «Два Гага-
рина» Людмила Анатольевна 
поставила своей задачей вы-
строить мосты между города-
ми, связанными с космонавти-
кой. Особое внимание стоит 
уделять подрастающему по-
колению. 

«Наш проект направлен, в 
частности, на развитие мыс-
лительной активности у ре-
бят. Нужно отрывать детей 
от смартфонов, учить их фан-
тазировать и создавать. Без 
этого нет будущего. Мы поня-
ли, что этот год стартовый, 
и будем продолжать дальше. 
У нас уже есть планы на буду-
щее. Призываю боровчан вклю-
читься в этот проект. Калуга, 
конечно, хороша, но ваш город 
сыграл огромную роль в ста-
новлении космонавтики. Очень 
бы хотелось, чтобы в следую-
щем году Боровск стал местом 
притяжения огромной аудито-
рии», – подчеркнула Людмила 
КОТЛОВА. 

Наследие 
ФЁДОРОВА
Философия космизма соеди-
няет в себе память, культуру, 
связь поколений, мечту о бес-
конечности и о перспективах 
человеческого рода. Об этом 
рассказала исследовательни-
ца и собирательница насле-
дия ФЁДОРОВА, доктор фи-
лологических наук Анастасия 
ГАТЧИНА.

Анастасия Георгиевна увере-
на, у Боровска есть право «пер-
вородства». Райцентр – это 
город, в котором объединяет-
ся огромный культурный слой 
вселенской мечты. «Её пред-
ставляют два жителя Боров-
ска: Николай ФЁДОРОВ и Кон-
стантин ЦИОЛКОВСКИЙ. Ваш 
город стал первым, в котором 
прошли международные науч-
ные чтения. Первый на земле 
памятник ФЁДОРОВУ также 
установлен у вас. Владимир ГУ-
РЬЕВ верил в Боровск. Он очень 
много сделал для сохранения 
истории города. Боровск как 
центр вселенской мечты и все-
общего дела уже живёт в его 
работах. Именно у вас должен 
создаться первый в России му-
зей русского космизма», – рас-
сказала Анастасия Георгиевна.  
Обратилась ГАТЧИНА и к гла-
ве районной администрации 
Николаю КАЛИНИЧЕВУ. Она 
попросила Николая Алексан-
дровича приложить усилия к 
созданию «Боровского ноос-
ферного архитектурно-ланд-
шафтного музея-заповедника». 
Ведь это было мечтой Влади-
мира ГУРЬЕВА. 

Награды за труд
Художников, которые про-
должают идею Владимира Ев-
геньевича, наградили медалью 
имени ФЁДОРОВА. Этот знак 
отличия уже получили космо-
навты, философы, учёные и 
библиотекари, а теперь к ним 
присоединились и творцы.
О том, как Боровск повлиял на 
развитие ноосферного мышле-
ния в нашей стране, рассказал 
председатель совета русско-
го космизма имени ФЁДОРОВА 
Владимир КОБЗАРЬ. «С нашего 
маленького города начинается 
большая Вселенная. Наша меч-
та – чтобы вся Россия говорила 
о Боровске. Уверен, со временем 
так и будет.  Рассказываю о на-

шем городе на каждом высту-
плении в различных городах», – 
отметил Владимир Алексеевич.
В этом году медали получи-
ли 25 человек по всей России, 
примечательно, что пять из 
них – жители Боровска. Первый 
знак отличия присвоили по-
смертно Владимиру ГУРЬЕВУ 
за труд, направленный на по-
пуляризацию и развитие идей 
Николая ФЁДОРОВА. Он вре-
менно остался в Музейно-вы-
ставочном центре. После на-
граду передадут племяннику 
Владимира Евгеньевича. 
Следующая медаль доста-
лась Александру БОЙКО. Полу-
чил он её за многолетний труд 
по сохранению культурного на-
следия Боровска, развитие кос-
мизма и многочисленные про-
екты по восстановлению памяти 
легендарных личностей. 
Ещё одну награду вручили 
экс-мэру райцентра Владимиру 
КАНУННИКОВУ. Медаль он по-
лучил за масштабный вклад в 
развитие города, восстановле-
ние его культурного и церков-
ного наследия, за организацию 
ноосферной школы и создание 
книги «Художники Боровска».
Знака отличия удостоился и ху-
дожник Вячеслав ЧЕРНИКОВ. Он 
получил награду за художествен-
ное воплощение Боровска, соз-
дание и оформление многих книг, 
альбомов и путеводителей об 
истории и культуре города, за яр-
кие графические образы ФЁДО-
РОВА и ЦИОЛКОВСКОГО, а так-
же серию «Русские космисты».
Кроме того, почётные гра-
моты были вручены директо-
ру ноосферной школы Елене 
ЗУБЧЕНКО, руководителю Му-
зейно-выставочного центра 
Ильхаму НИГМАТУЛИНУ, ру-
ководителю Центральной би-
блиотечной системы Татьяне 
РУМЯНЦЕВОЙ и экскурсоводу 
Светлане СЕЛЕЗНЕВОЙ.

Текст: Диана ФЕДУЛОВА

Боровский космосБоровский космос
Русские народные песни, мечты о космосе, презентация книг и вручение медалей – 
всё это собрало в себе мероприятие, посвященное памяти Владимира ГУРЬЕВА

Владимир КАНУННИКОВ 
рассказал гостям
о своей работе
по сохранению культурного 
наследия Боровска

Награждение медалистов 
провёл Владимир КОБЗАРЬ

Перед гостями выступил отряд юных ГагаринцевПеред гостями выступил отряд юных Гагаринцев
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В рамках
сотрудничества
Боровский район с рабочим визитом 
посетил депутат Народного Совета ЛНР 
Юрий ЮРОВ. Юрий Павлович побывал 
в первом в Центральном федеральном 
округе штабе общественной поддержки 
партии «Единая Россия», Пафнутьев-Бо-
ровском монастыре, сквере «Боровск – 
город воинской доблести» с памятником 
протопопу Аввакуму и Покровским со-
бором. 
В канун Дня Неизвестного солдата со-
вместно с руководителями муниципалите-
та Анатолием БЕЛЬСКИМ и Николаем КА-
ЛИНИЧЕВЫМ возложил цветы к Вечному 
огню на Мемориале Славы.
В ходе встречи с Николаем Александро-
вичем и Анатолием Васильевичем Юрий 
ЮРОВ обсудил сотрудничество в культур-
ной и деловой сферах.

Два «золота»
Боксёры боровской спортшколы «Звез-
да» вернулись с соревнований с награда-
ми. На днях воспитанники тренера Ими-
ля ИКСАНОВА приняли участие в турнире 
среди юношей, проходившем в городе 
Одинцово Московской области. За меда-
ли боролись более 150 боксёров из Мо-
сквы, Московской, Рязанской и Калуж-
ской областей. 
Наши парни выступили более чем до-
стойно, показав высокий результат. Ан-
дрей БАЛАБИН и Артур МНАЦАКАНЯН 
завоевали в своих весовых категориях 
«золото». 

Штраф
за нерасторопность
Боровского подрядчика «Единство» ош-
трафуют за несвоевременно посыпанные 
тротуарные дорожки. Об этом сообщил 
на районной планёрке замглавы по ЖКХ 
местной администрации Николай ОСЕЕВ. 
Многие горожане жаловались, что, в от-
личие от проезжей части, тротуары ком-
мунальщики не посыпали своевременно.
Глава администрации Боровского рай-
она Николай КАЛИНИЧЕВ считает, если 
подрядчик не будет выполнять свою ра-
боту добросовестно, с ним нужно растор-
гнуть контракт. «Дворники и те, кто зани-
мается обработкой тротуаров, должны 
заранее их посыпать, чтобы к семи часам 
утра люди могли спокойно по ним идти»,  – 
подчеркнул Николай Александрович.

Это вам не в булочную съездить!
В Балабанове год искали водителя для социального такси,
которым пользуются пожилые люди и инвалиды.
Сейчас вакансию закрыли, но надолго ли?
Служба социального такси в Боровском 
районе появилась около 20 лет назад, что 
стало большим подспорьем для маломо-
бильных жителей. Даже банальный поход 
в соцслужбу для них непрост. Что говорить 
о посещении врача, к примеру, в област-
ной клинике, куда чаще всего направляют 
к узкопрофильным докторам. Но как до-
браться туда инвалиду, которому поездка 
на общественном транспорте часто просто 
не под силу? Понятное дело, что на так-
си до Калуги мало у кого из данной кате-
гории граждан есть средства. А вот заказ 
машины от Центра социального обслужи-
вания (ЦСО) обходится гораздо дешевле, 
особенно учитывая, что сумму раскидыва-
ют сразу на несколько человек, которые 
едут в больницу вместе.
Помимо медучреждений, социальным 
такси подопечные Центра могут восполь-
зоваться для поездок на вокзал, в са-
нитарно-курортные организации, места 
оказания услуг ритуального характера, 
пенсионные и страховые службы, органы 
государственной власти. 

Очередь в такси есть, 
а в водители – нет

Однако, как оказалось, балабановцы не 
могли воспользоваться услугами социаль-
ного такси почти год, после того как умер 
водитель ЦСО. Как рассказал депутат Гор-
думы Михаил КЛЮЕВ, о данной ситуации 
ему сообщили горожане, которые испы-
тали на себе нехватку этой службы. «По-
ездка в Калугу обходится пожилым в семь 
тысяч рублей с ожиданием. Таким образом, 
большая часть пенсии уходит на визит к 
докторам», – рассказал Михаил Петрович. 
Он добавил, что при этом не было ника-
ких объявлений в СМИ о поиске водителя. 
Его коллега Людмила СУХАНОВА, кото-
рая возглавляет одно из отделений ЦСО, 
рассказала, что закрыть данную вакансию 
не так просто. «К нам приходил за это вре-
мя один человек, проработал около месяца, 
но не справился с нагрузкой. Ведь, помимо 
того, что нужно возить подопечных, при-
ходится заниматься и бумажной работой: 
заполнять маршрутные листы, вносить 
данные о потраченном бензине и време-
ни в пути. За довольно скромную зарпла-
ту заниматься этим готовы не все. Сей-
час к нам пришёл ещё один кандидат. Ему 
70 лет, поэтому не знаю, возьмут ли его 

по возрасту. Согласна, что вопрос острый, 
но очередь на должность водителя к нам 
не выстраивается», – пояснила она.

Дело не в деньгах?
Депутат Светлана ЗАЦАРИННАЯ отмеча-
ет: служба социального такси входит в со-
став Центра социального обслуживания – 
организации, финансируемой не городом, 
а районом. В полномочиях последнего – 
решать проблему с поиском водителя. 
Людмила СУХАНОВА предложила в таком 
случае обратиться в район с просьбой рас-
смотреть возможность доплаты водителям 
социального такси. Практика такая есть: на 
уровне Райсобрания принято решение о ма-
териальном стимулировании медиков и тех, 
кто работает на школьных автобусах.
Светлана ЗАЦАРИННАЯ идею в целом 
поддержала, но отметила, что изначально 
надо самим разобраться в первопричинах 
проблемы, а уже потом искать пути её ре-
шения. Для этого нужно сначала выйти на 
диалог с руководством социального бло-
ка районной администрации.

«В своё время мы смогли установить 
доплату участковым, которые работа-
ют на территории Балабаново, несмо-
тря на то, что финансирование полиции 
не в наших полномочиях. Потом, правда, 
нам запретили выделять на это деньги. 
Но, быть может, рабочий механизм мы 
найдём и для конкретной ситуации», – на-
помнила она.
Депутат Наталья КРИВОЛУЦКАЯ, кото-
рая возглавляет балабановскую школу 
№3, рассказала, что несмотря на дотацию 
района к зарплате водителей школьных 
автобусов, у неё второй год открыта одна 
из вакансий. Так что не факт, что возрос-
шая оплата их труда повлияет на желание 
людей занять эту должность.

«Может, вопрос вообще не в зарплате, а 
квалификационных требованиях к соискате-
лю, – согласилась Светлана ЗАЦАРИННАЯ. – 
Давайте сначала изучим причины, а уже по-
том решим, куда двигаться дальше».

О мерах заманчивости 
предложения

Руководитель балабановского филиа-
ла ЦСО, депутат Райсобрания Виктория 
РУДНЕВА считает, что за причинами да-
леко ходить не надо – дело всё же в ма-

ленькой зарплате. Тем не менее на днях 
эту вакансию наконец закрыли.
С машинами, по её словам, дела об-
стоят лучше: в 2017 году автопарк об-
новили, и с тех пор в арсенале социаль-
ного такси «ГАЗель» и три легковушки. 
«Конечно, это удобно жителям, кото-
рых машина забирает прямо у подъезда, 
отвозит в больницу, а потом возвраща-
ет обратно. Ожидание до определён-
ного времени бесплатное, затем 56 ру-
блей – час. Но и это гораздо дешевле, 
чем услуги коммерческой транспортной 
компании, и куда удобнее, чем на элек-
тричке», – отметила руководитель ба-
лабановского ЦСО.
В месяц социальным такси пользуются 
порядка 30-45 человек, так что оно одно-
значно востребовано, и нехватка шофё-
ров ощущается остро. Тем более в боров-
ском социальном такси в этом году тоже 
сменился водитель, и никто не даст га-
рантии, что вскоре перед Центром соци-
ального обслуживания снова не встанет 
вопрос поиска персонала на эту долж-
ность. Если действовать по принципу: 
подстелить соломки, то уже сейчас сто-
ит задуматься, чтобы сделать вакансию 
более привлекательной. И начинать дей-
ствительно стоит с оплаты этого труда – 
25-30 тысяч в месяц заманчивой, увы, та-
кую работу не делают.

Социальным такси
могут воспользоваться:

- Малообеспеченные нетру-
доспособные граждане пожи-
лого возраста

- Инвалиды любого возраста
- Лица старше 65 лет, про-

живающие в сельской мест-
ности

- Социально не защищённые 
категории населения

Подать заявку можно
по телефону:

8 (48438) 4-27-61
(Боровск)

8 (48438) 6-16-03
(Балабаново)

Заказы принимаются
по будням с 8 до 16 часов
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Текст: Анастасия БОЛТАЧЕВА
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Текст: Дмитрий ОДИНОКОВ

Дом ПУХОВЫХ за годы запустения превратился в аварийное здание,
угроза обвала фасада подняла новую волну беспокойства за его дальнейшую судьбу

Насвинячили
и уехали
Давно закончился сезон арбузов и дынь. 
Уехали и временщики, торговавшие 
бахчевыми напротив магазина «Верный», 
что на улице Берникова в Боровске. 
И оставили на память горожанам 
покосившийся шатёр, коробки, ящики, 
гниющие нераспроданные плоды и другие 
отходы своего бизнеса 

Время экстренных мер
Боровск часто страдал от пожаров. Самые страшные из них оставляли от города лишь пепелище.
Стараниями общественников в райцентре спасают уникальное строение XVIII столетия, выжившее, несмотря на огонь и войны

И подобное можно наблюдать каждый год в разных местах города. 
Когда жители сообщили об этом главе городской администрации Ан-
желике БОДРОВОЙ, та поручила разобраться с этим вопросом предста-
вителям отдела коммунального хозяйства. Сотрудница подразделения 
Карина КАСАТКИНА выяснила, что  точку использовали  без согласо-
вания с мэрией. Тем не менее ей удалось найти нарушителей, связать-
ся с ними и предупредить: если в ближайшие дни они не заберут своё 
имущество, то оно станет достоянием властей. По словам Карины Вя-
чеславовны, и металлическая конструкция, и деревянный прилавок 
находятся в нормальном состоянии, и их вполне можно использовать. 
К слову, в некоторых городах власти взяли на вооружение интерес-
ный метод. Прежде, чем дать разрешение на сезонную уличную тор-
говлю, с потенциальных арендаторов взимают энную сумму, которая 
служит своего рода страховкой. Если предприниматели оставляют по-
сле себя следы своей деятельности, эти деньги тратятся на ликвида-
цию беспорядка.

Что видят туристы?
Вообще эта площадка около сетевого магазина выглядит очень не-
приглядно. Когда прорывает канализацию, образуется целое зловонное 
озеро. А если  ещё и дождь пройдёт, и вовсе «караул» кричи – подой-
ти к торговой точке проблематично. После того как поменялся владе-
лец у магазина «Любимый», здесь прокладывали коммуникации. Раско-
пали длинную канаву, а закопали потом кое-как. В результате вместо 
ровной асфальтированной поверхности – волны из грунта и камней. И 
никому нет дела. Да и сами сотрудники «Верного», судя по всему, не 
очень-то заботятся о порядке вокруг здания. 
Эта территория находится аккурат перед въездом в Тюремный за-
мок – один из самых популярных в последнее время туристических объ-
ектов Боровска. И прежде чем попасть в замок, многочисленные экс-
курсионные группы видят в первую очередь вот такую «красоту». Да 
что туристы? Они приехали и уехали. А местные жители сталкивают-
ся с этим ежедневно.
Старожилы часто вспоминают градоначальника Владимира КАНУН-
НИКОВА, который утро начинал с того, что объезжал город (а чаще и 
вовсе обходил пешком), дабы своими глазами увидеть болевые точки 
и принять меры. Подобным образом периодически  действовал и его 
последователь Сергей ЗЕЛЕНОВ. 
А вот для нынешнего руководства города информация о некрасивом 
поступке «арбузников» стала большой неожиданностью. Получается, 
что если бы не сигнал от жителей, этот покосившийся шатёр так бы и 
стоял, заносимый снегом.
При таком подходе и при такой неконтролируемой торговле вряд ли 
Боровск будет красивым и благоустроенным.

Речь идёт о доме ПУХО-
ВЫХ, входящем в ансамбль 
городской усадьбы на Ком-
мунистической, 96. В соро-
ковые годы эта часть рай-
центра называлась Красной. 
Здание – выявленный объ-
ект культурного наследия. 
Буквально десятилетие на-
зад оно хоть и обветшало, 
но было заселено жильца-
ми и сохраняло следы бы-
лой красоты. До середины-
2010-х тут ещё проживали 
потомки первых владельцев.
За несколько лет здание 
опустело. Неотапливаемое 
и брошенное, оно на глазах 
начало разрушаться. Со вре-
менем всё чаще сюда стали 
заглядывать маргинальные 
элементы, что закончилось 
пожаром. Многие детали ин-
терьера дома были уникаль-
ны: лепнина, паркет, свод-
чатые потолки, деревянная 
лестница, изразцовые пе-
чи, двустворчатые двери и, 
конечно, прекрасная арка 
въездных ворот. Все эти сви-
детели некогда богатой жиз-
ни были либо уничтожены, ли-
бо требовали реставрации. Но 
её не было слишком долго.
Усугублялась ситуация 
тем, что не все собственни-
ки дома были определены; 
кто-то не успел вступить в 
права наследования после 
смерти родственников. За-
метную лепту в уничтожение 
памятника культуры внес-
ли соседи с близлежащих 
участков, демонтировавшие 
часть кровли, с которой сы-
пался шифер. 
Влага и перепады темпе-
ратур начали быстрее про-
никать в сердце здания, уси-
ливая ветшание. Особенно 
пострадали крыша и межэ-
тажные перекрытия.

Дошло до того, что в мае 
2022 года фасад усадьбы 
ПУХОВЫХ начал рушиться 
на тротуар. К счастью, ни-
кто не пострадал. Но те, ко-
му небезразличен город, 
поняли, что ждать установ-
ления прав собственности 
уже нельзя. 

Экстренные 
меры
Градозащитники в лице 
председателя районного от-
деления Всероссийского об-
щества охраны памятников 
Сергея ПОПОВА, руководите-
ля областного ВООПИК Вла-
димира КОБЗАРЯ и Владими-
ра КАНУННИКОВА обратились 
к главе администрации Боров-
ского района Николаю КАЛИ-
НИЧЕВУ с просьбой решить 
данный вопрос.
Так как здание находит-
ся в частной собственности, 
бюджетные средства тратить 
на выставление памятника 
ОКН было нельзя. Местное 
отделение ВООПИК откры-
ло сбор средств на консер-
вацию кровли. Именно такой 
шаг позволил бы остановить 
катастрофическое воздей-
ствие осадков.
На клич откликнулись око-
ло 15 человек, включая Нико-
лая КАЛИНИЧЕВА, мэра Бо-
ровска Анжелику БОДРОВУ, 
руководителя РИЦ Макси-
ма БАРИНОВА, сотрудников 
института искусствознания 
Министерства культуры и 
неравнодушных людей из 
разных городов. 
Было собрано почти 75 ты-
сяч рублей, которых хватило 
на закупку материала и ра-
боты. Строители смонтирова-
ли обрешётку кровли. На неё 

был положен гидроизоляци-
онный материал, поверх ко-
торого постелили рубероид. 
Конечно, градозащитники 
понимают, что это временная 
мера. Но без неё Боровск по-
теряет одно из самых знако-
вых зданий до того, как соб-
ственники найдут средства 
на восстановление дома. 
К слову, оформив свои за-
конные права, большинство 
из владельцев, скорее все-
го, продадут свои квартиры 
более обеспеченным лицам. 
О таком желании красно-
речиво свидетельствует яр-
кое объявление, красующе-
еся на фасаде. Видимо, это 
единственный выход в сло-
жившейся ситуации.
Кроме проделанного ре-
монта, активисты из ВО-
ОПИК провели субботник, 
приуроченный ко Дню па-
мятников и исторических 
мест. Вооружившись бензо-
пилами и разрешением от 
единственного на тот мо-
мент установленного соб-
ственника, они вырубили 
дикорастущий кустарник. 
Впридачу была укреплена 
въездная арка усадьбы.
Как отмечает руководи-
тель местного отделения ор-
ганизации Сергей ПОПОВ, 
усадьба заслуживает лучшей 
участи и полноценной рестав-
рации. Но когда она сможет 
начаться – вопрос сложный. 
Да и кто возьмётся за столь 
сложный объект при отсут-
ствии в городе специалистов?

Сохраняя 
достояние
Общественники не сидят, 
сложа руки, пытаясь спа-
сти то, что им по силам. Не-
сколько лет подряд члены 
градостроительного Совета 
рассылают письма владель-

цам домов с благодарно-
стью за достойное содержа-
ние объектов культурного 
наследия. А их в райцентре 
насчитывается 738. 
Большая работа идёт и с 
домовладельцами, решив-
шимися на внешний ремонт, 
чаще всего это касается фа-
садов. Особо трепетное от-
ношение у активистов к окон-
ным наличникам. С годами их 
становится меньше. Боров-
чане всё больше выбирают 
пластиковые окна, покры-
вая свои жилища сайдингом. 

«Мы выезжаем к жителям, 
затеявшим ремонт. Разъ-
ясняем, какие материалы 
можно использовать. Если, 
несмотря на такие беседы, 
люди склоняются к сайдин-
гу, помогаем с покупкой де-
рева. При этом мы выступи-
ли с инициативой о принятии 
в городе программы для под-
держки владельцев зданий 
ОКН. Под неё даже были вы-
делены из бюджета 300 ты-
сяч рублей. Но она так и не 
была принята», – рассказы-
вает Сергей ПОПОВ.
Несмотря на скромный 
бюджет в 50 тысяч рублей, 
общественники смогли убе-
дить или помочь с закупкой 
материалов на ремонт не-
скольких домовладельцев. 
Оказалось, что людей, по-
нимающих и ратующих за 
сохранение исторического 
облика Боровска, гораздо 
больше, чем тех, кто, несмо-
тря на ограничения и воз-
можные штрафы, обезобра-
живают свои дома.
Вот как описывает взаимо-
действие с жителями в своём 
телеграм-канале «Боровское 
наследие» Сергей ПОПОВ: «В 
прошлом году поступила ин-
формация о том, что с ку-
печеского дома 19-го века на 
улице Володарского демонти-
рованы резные оконные на-

личники – главное украшение 
фасада… Владимиром КОБ-
ЗАРЕМ было принято реше-
ние забрать три из них для 
реставрации. Не спеша были 
восстановлены недостающие 
детали по точному образ-
цу сохранившихся. Какое же 
удовлетворение мы получали 
в процессе установки, когда 
слышали восторженные сло-
ва проходящих мимо соседей, 
восхищавшихся красотой до-
ма по возвращении его было-
го декора».
Бывает, что активисты, 
приезжая на место ремонта, 
слышат о том, что владель-
цы ни при каких условиях 
не собираются избавлять-
ся от резного чуда, украша-
ющего окна. Чаще всего бо-
ровчане говорят о том, что 
эти наличники были выре-
заны дедом или прадедом, 
жившим в том же доме. Это 
предмет гордости и сохране-
ния преемственности, живой 
символ семейных традиций, 
согревающий сердца и ра-
дующий глаз потомков тех 
людей, кто вкладывал душу 
для создания неподражае-
мого облика нашего города.

Активистам удалось собрать средства для проведения срочных ремонтных работ. Была восстановлена кровля,
укрывшая здание ОКН от воздействия влаги

Текст: Александр САМСОНОВ

Общественники помогают в реставрации купеческого особняка XIX века на улице Володарского.
Монтаж отреставрированных наличников

Об удивительной 
истории дома ПУХОВЫХ 
можно прочесть в статье 
Дмитрия ОДИНОКОВА, 
перейдя по ссылке
на сайте РИЦ Боровский 
район

БылоБыло СталоСтало
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СТРОИТЕЛЬСТВО И ЖКХНОВОСТНАЯ ЛЕНТА

Уже скоро

Ремонт детского сада в Митяеве на фи-
нишной прямой.
Глава администрации Боровского рай-
она Николай КАЛИНИЧЕВ провёл оче-
редное выездное совещание на строй-
площадке. По его словам, результат уже 
просматривается.
В здании дошкольного учреждения за-
пустили отопление, а также завершили 
фасадные работы. На финишном этапе 
отделка на первом и втором этажах. А на 
территории установили теневые навесы и 
игровые элементы.

«Акцентировал внимание подрядчика на 
неукоснительном соблюдении качества и 
сроков работ. К концу декабря основную 
стройку должны завершить. Далее после-
дуют этап оснащения мебелью, оборудо-
ванием и получение лицензии», – отметил 
Николай Александрович.

Показали завод

Сотрудники ворсинского предприятия 
«Промсорт-Калуга» провели экскурсию 
для будущих электриков. На производ-
ство приехали ребята из двух технических 
институтов. Мероприятие было организо-
вано совместно с Обнинским кластером 
образования в рамках профориентации 
студентов в учебных заведениях.
Ребята увидели, как работает производ-
ство – от приёма сырья до готовой про-
дукции. Также им рассказали о высоком 
уровне безопасности на заводе, услови-
ях труда и требованиях к сотрудникам. 
Экскурсия вызвала интерес у студентов 
к металлургическому заводу. Есть веро-
ятность, что некоторые из них вернутся 
на предприятие после окончания учёбы 
уже в качестве квалифицированных спе-
циалистов.

Опасно нависло

Боровчане просят спилить сухое дере-
во, расположенное  на улице Молокова. 
Местные жители уже подали заявку в ад-
министрацию города. Но пока дерево не 
убрали, и оно по-прежнему создаëт опас-
ность для людей и проводов линий элек-
тропередач.
В мэрии рассказали, что заявка по это-
му адресу внесена в реестр на опиловку. 
«Контракт с подрядчиком длится до кон-
ца года. Если в 2024-м не получится, то в 
январе 2025-го точно спилим, – пояснили 
в администрации. – Очень большое коли-
чество заявок, а финансирование ограни-
чено. Да и упавших деревьев в этом году 
было очень много».

Для Боровского района про-
блема с вывозом отходов не но-
ва. Мусорная реформа привела 
к созданию длинной цепочки 
из коммунальных компаний, 
подрядчиков и субподрядчи-
ков. Наладить их работу до сих 
пор не удалось. В результате 
жители платят за вывоз мусо-
ра региональному оператору, 
тот отыгрывает аукционы на 
выполнение этих работ с теми 
компаниями, что на него выхо-
дят. То есть без гарантий на ка-
чественное оказание услуг.
С контролем подрядчиков 
всё тоже печально. По каждо-
му переполненному баку необ-
ходимо доносить информацию 
в Калугу. Региональный опе-
ратор, конечно, обещает разо-
браться в ситуации, но жители 
Боровского района вынужде-
ны ежедневно наблюдать, как 
эти обещания не выполняются. 
Коллапсы с вывозом мусора 
происходят с завидной регу-
лярностью. Асеньевский муни-
ципалитет тоже не стал исклю-
чением.

Своего полно
В деревне Тишнево не пер-
вый год в летний период об-
разуются стихийные свалки. 
Мусор к контейнерным пло-
щадкам везут не только жите-
ли поселения, но и «щедрые» 
соседи, которые с удоволь-
ствием делятся своим хламом 
с местными.
Этот вопрос в Тишневе всё 
лето мелькал в лентах новостей. 
Население всеми силами при-
влекало внимание к свалке. К 
«добрым» соседям добавилась 
и бесконтрольная работа под-
рядчика. Свалка разрасталась 
вновь через пару недель после 
её ликвидации. К слову, вывоз-
ить мусор за свой счёт прихо-
дилось администрации, а жи-
тели между тем платили КРЭО. 
Обращения к региональному 
оператору никаких результатов 
не дали. В итоге в конце сентя-
бря площадку демонтировали. 
Складировать мусор на преж-

нем месте запретили, пригро-
зив штрафом в пять тысяч ру-
блей. Началась новая волна 
негодования, которая «дока-
тилась» до губернатора нашего 
региона Владислава ШАПШИ.

«Помогите, пожалуйста, ре-
шить вопрос с баками в дерев-
не Тишнево. Контейнер убрали, 
площадку закрыли, а место для 
новой не подготовлено и не вы-
делено. Объясните, почему ад-
министрация Асеньевского не 
вынесла данный вопрос на об-
суждение с жителями деревни? 
Вместо этого просто убрали 
контейнер, и уже более недели 
мусор некуда девать, а платить 
придётся», – написали под од-
ним из постов главы региона 
жители.
Администрация отмалчивать-
ся не стала и ответила, что всё 
под контролем: «В муниципали-
тете решают вопрос об обу-
стройстве новой контейнерной 
площадки в деревне Тишнево. 
В настоящее время локация не 
определена. Депутат сельской 
думы проводит опрос среди жи-
телей о комфортном месте 
расположения площадки. После 
определения локации до конца 
ноября установим мусорные ба-
ки. По возможности проведём 
работы раньше. Приносим из-
винения за доставленные неу-
добства».
Ноябрь закончился, и в мест-
ном «белом доме», кажется, 
придумали, как решить про-
блему.

Подглядели у 
соседей 
Администрация планирует 
не устанавливать больше ба-
ки. В КРЭО направили пись-
мо с предложением забирать 
мусор по графику непосред-
ственно от каждого дома. От-
вет от коммунальщиков пока 
не пришёл, но в мэрии наде-
ются, что идею удастся вопло-
тить в жизнь. 

«Тишнево – деревня про-
ездная, расположенная вдоль 
дороги . Куда бы мы ни по-
ставили контейнер, им бу-
дут пользоваться все под-
ряд. Мы рассматривали все 

возможные варианты наве-
дения порядка. Пришли к ме-
тоду, который практикуют 
в некоторых поселениях со-
седних районов. Предложи-
ли убрать большой контей-
нер вовсе, а вместо этого по 
графику забирать ТКО от 
домов», – рассказала глава 
асеньевской администрации 
Ирина ЖИЛЬЦОВА. 
Какие именно соседи вдох-
новили муниципалитет на та-
кие перемены, Ирина Нико-
лаевна не упомянула, как, 
впрочем, и о мнении жите-
лей деревни. А оно у большин-
ства диаметрально противо-
положное. 

«К нам подходил депутат, 
уточнял, устраивает ли нас 
такая система. Нет! Люди, 
работающие днём, не смогут 
караулить коммунальщиков 
дома. Оставлять пакет с му-
сором на улице – тоже не ва-
риант. У нас бегает много со-
бак, они растащат отходы по 
всей деревне. Единственный 
вариант – вернуть контей-
нер на прежнее место», – де-
лятся рассуждениями жители 
Тишнева.
Стоит упомянуть ещё один 
немаловажный факт. Мусор-
ный бак убрали два месяца 
назад, всё это время люди 
возят отходы в соседние на-
селённые пункты или скла-
дывают на бывшей контей-

нерной площадке. При этом 
исправно оплачивают кви-
танции КРЭО за услугу, кото-
рую компания не оказывает. 
Удобная получилась схема, не 
правда ли? 
К слову, на днях генеральный 
прокурор России Игорь КРАС-
НОВ потребовал вернуть людям 
деньги за неоказанные комму-
нальные услуги. Речь шла о Че-
лябинске. Будем надеяться, что 
администрация Асеньевского 
решила брать пример не с это-
го соседа по стране. 
А пока руководство «белого 
дома» придумывало, как спа-
сти Тишнево от мусорного кол-
лапса, жители давно во всём 
разобрались. «Администрация 
говорит, что «давят» дачники. 
На самом деле в деревнях Кур-
чино, Юрково, Медовники, Горки 
и Болдаково нет мусорных кон-
тейнеров. Люди везут отходы 
в ближайший, то есть к нам, 
оттуда и коллапс. Поставь-
те баки в поселениях, тогда и 
свалки не будет», – размышля-
ют жители Тишнева.  
Руководству местной адми-
нистрации, конечно, виднее, но 
прислушиваться к мнению жи-
телей всё же нужно. А остав-
лять их без контейнера под 
ТКО на время экспериментов 
– неправильно. Пока решение 
коммунальной проблемы мож-
но описать пословицей «Хоте-
ли как лучше – получилось как 
всегда». Посмотрим, чем всё 
это закончится. 

Хотели как лучше...
Борьба за чистоту в Асеньевском привела к необычным решениям.
Там попробуют перенять соседский опыт уборки мусора

Текст: Диана ФЕДУЛОВА 

Мусорный контейнер убрали два месяца назад, альтернативы
при этом жителям до сих пор не предложили

ме», кажется, 
решить про-

ли у 

ия планирует 
ь больше ба-
равили пись-
ием забирать 
ку непосред-
ого дома. От-
льщиков пока 
мэрии наде-
дастся вопло-

еревня про-
женная вдоль
ы мы ни по-
йнер, им бу-
ься все под-
тривали все

дывают на бывшей контей- ли как лучше – получилось как 
всегда». Посмотрим, чем всё 
это закончится.
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АНОНС

ОБЩЕСТВО

Твори добро!
Международный день инвалидов отмечается 
ежегодно 3 декабря. Его цель – привлечь 
внимание общества к проблемам этой 
категории граждан. Просим неравнодушных 
жителей и гостей Боровского района 
поддержать инвалидов и присоединиться
к проекту «Щедрый вторник»

Если вы решили проявить благотворительность, 
позвоните куратору проекта

В случае, если не удалось 
связаться с контактным лицом 

или есть сомнения,
звоните Александру ЕЛАГИНУ

по телефону:

8-968-879-98-87

«Ты не один»
Проект с таким названием реализу-
ется в отделении реабилитации детей и 
подростков с ограниченными возмож-
ностями Центра социальной помощи 
семье и детям «Гармония». Его основ-
ная цель – это социальная поддерж-
ка семей с детьми-инвалидами, в том 
числе с множественными нарушения-
ми развития, путём кратковременного 
присмотра и ухода за детьми.
Присмотр и уход за детьми осу-
ществляются по желанию родителей 
в домашних условиях или на базе уч-
реждения. Услуга кратковременного 
присмотра в Боровском районе вос-
требована.
Отделение находится по адресу: г. Ба-
лабаново, ул. Лермонтова, д. 14.
Для отделения необходимы:
- Настольные игры для детей
- Материалы для творчества

Марина Геннадьевна ЕЛАГИНА,
8 (48438) 6-42-16

Пункт проката
«Бери-верни»

Пункт проката создается с целью со-
циальной поддержки семей с детьми, 
оказавшихся в трудной жизненной си-
туации, путем предоставления предме-
тов первой необходимости во времен-
ное пользование.
Услуги пункта проката предоставля-
ются на безвозмездной основе гражда-
нам, проживающим на территории Бо-
ровского района.
Пункт проката располагается по 
адресу: г. Боровск, пл. Ленина, д. 1.
Сейчас для него необходимы: 
 – Детская  коляска зимняя
 – Детская кроватка
 – Детский столик для кормления
 – Детский снегокат
 – Санки
 – Столик детский

Елена Леонидовна КОТЕНЕВА,
8 (48438) 6-62-69

КРОО «ДОМ – дети-сироты
и инвалиды»

1. Егор Щербаков, 14 лет
Хочет книгу Python за 7 дней.
2. Матвей Кабанов, 15 лет
Порвался рюкзак (дважды меняли мол-
нию). Нужен ортопедический рюкзак 
для 8 класса (много носит учебников). 
Для мальчика, но без аппликаций машинок.

3. Дарья Пикалова, 11 лет
Мечтает о коньках  для фигурного 

катания  Р. 38
4. София Фомичева, 8 лет
Обрадовалась бы мягкой игрушке 

кот Басик.
5. Павел Кожушко, 15 лет
Пашу можно порадовать небольшим 

глобусом.
6. Игнат Климов, 11 лет 
Игнату интересны разные науки и ро-
бототехника. Мечтает побывать на ма-
стер-классе в музее занимательных 
наук «Экспериментариум».

7. Степанов Святослав, 10 лет
Будет рад набору «Водное мегарисо-

вание», 4 предмета.
8. Вячеслав Русаков
Очень нуждается в инвалидной элек-

трической коляске на аккумуляторах, 
на которой можно передвигаться не-
сколько часов.

9. Кононов Александр
Нужна машинка для стрижки. 

Светлана Сергеевна КИРИЛОВСКАЯ, 
директор КРОО «ДОМ – дети-сироты 
и инвалиды», 8-953-326-64-24

Боровское отделение
Общества инвалидов

В боровской организации инвалидов 
состоят более 150 человек.
Это инвалиды первой, второй, тре-
тьей группы, инвалиды детства, тру-
женики тыла, ветераны труда. Соб-
ственных средств организация не 
имеет, существует на благотвори-
тельные пожертвования спонсоров, 
многие инвалиды, состоящие в орга-
низации, живут за чертой бедности и 
нуждаются материальной и мораль-
ной поддержке. Просим вас по воз-
можности оказать благотворитель-
ную помощь.
Нужна оргтехника:
ноутбук 
принтер – сканер 
мышь 
Медицинские приборы:
глюкометр для измерения сахара с 
пластинами 
тонометр 
пульсоксиметр 
Не хватает гигиенических средств:
памперсы-трусы среднего размера 
Каждый человек, а особенно инва-
лиды, нуждаются во внимании, будем 
очень благодарны за подарки для ин-
валидов в связи с юбилейными датами. 

Татьяна Петровна СТЕСНЯГИНА,
председатель Общества инвали-

дов, 8-953-312-45-78

Поддержка участников СВО
Муниципальное учреждение «Центр физической культуры и спорта стадион «Труд»
Тренажерный зал, расположенный по адресу: г. Ермолино, ул. 1 Мая, д. 3. Контактный те-

лефон: +7 (484) 386-46-69. График работы: Ежедневно с 08:00-21:45
Необходимые документы: заявление (бланк, берется в учреждении); справка от терапевта; 

копия паспорта (первая страница и прописка).

Муниципальное учреждение «Центр физической культуры и спорта  села Ворсино»
Тренажерный зал в здании школы, расположенный по адресу: с. Ворсино, ул. Школьная, д. 

11. Контактный телефон: +7910 597-81-93. График работы: Пн., Ср., Пт., с 18:00 до 19:00 муж-
чины, с 19:00  до 20:00 женщины.
Тренер: Васильев Владимир Юрьевич
Необходимые документы: заявление (бланк, берется в учреждении);  справка от терапевта; 

справка из военкомата.

Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Боровская 
спортивная школа «Звезда» 
ФОК «Звезда», расположенный по адресу: г. Боровск, ул. 1 Мая, д. 54. Контактный телефон: 

+7 (484) 386-59-53
Тренажерный зал 
График работы: По будням с 10:00-21:00, Суббота с 10:00-19:00, обед с 14:00 до 17:00.
Необходимые документы: заявление (бланк, берется в учреждении); справка от терапевта;  

копия паспорта (первая страница и прописка); справка из военкомата.
Настольный теннис
График работы: Вт., Чт., с 16:00-18:00
Необходимые документы: заявление (бланк, берется в учреждении); справка от терапевта; 

копия паспорта (первая страница и прописка); справка из военкомата.

Муниципальное учреждение «Центр физической культуры и спорта города Бала-
баново»
ФОК «Акватория», расположенный по адресу: г. Балабаново, ул. Гагарина, д.24. Контактный 

телефон: +7 (48438) 2-94-33
Тренажерный зал
График работы: ежедневно с 09.00-22.00, санитарный час 13.00-14.00
Необходимые документы: копия паспорта (первая страница и прописка); справка из воен-

комата.
Плавание
График работы: ежедневно с 09.00-22.00, санитарный час 13.00-14.00
Необходимые документы: справка для бассейна; копия паспорта (первая страница и пропи-

ска); справка из военкомата.
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РЕКЛАМА

4 декабря 2024 г. / СРЕДА8 № 167 (14088)  БОРОВСКИЕ ИЗВЕСТИЯ 

УСЛУГИ
Спил и опиловка любых видов деревьев.
Тел.: 8-980-513-14-20

РАБОТА
Военному комиссариату Боровского района 
Калужской области срочно требуются: стар-
ший помощник военного комиссара по 
информационной безопасности; помощ-
ник начальника отделения по воинскому 
учету; помощник начальника отделения 
по учету транспортных средств
Заработная плата согласно штатному расписа-
нию. Бронь. Обращаться в военный комиссариат. 
Телефоны: 8-48438-4-13-01; 8-960-525-86-37; 
8-910-511-64-40. 

***
Балабановской средней школе № 4
СРОЧНО требуются: уборщики служеб-
ных помещений, дворник.
Обращаться по телефону  8(48438) 2-24-10

Квалифицированная 
помощь в продаже 
недвижимости. 

Агентство недвижимости

8-920-611-13-13 

РЕМОНТ холодильников 
автоматических 
стиральных машин 

Гарантия
Тел. 8-910-592-36-51

На постоянную работу
в Общество с ограниченной

ответственностью
«Калужская энергосетевая компания»

(эксплуатация и ремонт котельных
и тепловых сетей в г. Балабаново)

требуются:
- Бухгалтер-кассир, з/п 35 465 руб.
- Слесарь-ремонтник, з/п от 38 900

до 44 000 руб.
- Инженер КИПиА, з/п от 51 940 руб.

Полный социальный пакет.
Обращаться по адресу:

г. Балабаново, ул. Боровская, 30. 
Ежедневно с 08.00 до 17.00
Тел.: 8 (930) 751-10-07

ОАО “Малоярославецмежрайгаз”  
приглашает на работу (сменный 
график работы, пятидневка) на 
газовые участки в г. Боровск, 
г. Балабаново, г. Ермолино 

слесаря по ремонту газового 
оборудования, водителя-слесаря.

Тел. 8(48431) 3-14-35, 
8(48431) 2-69-05

Предприятию по производству 
полимерной продукции в г. Балабаново 
СРОЧНО требуются разнорабочие.
График сменный. Оформление по ТК РФ. 

Зарплата согласно штатному 
расписанию.

Тел. 8 985 688-51-84

На постоянной основе 
требуются РАБОЧИЕ: 

- сварщик
- монтажник
- каменщики
- разнорабочие
Также требуются бригады.
Зарплата от 50 000 рублей
Подробности по телефону: 

8-920-613-59-39

Выгодно сдадим вашу 
недвижимость 

Агентство недвижимости 
"Century21 Absolut" 

8 920 611 13 13.

В частную охранную
организацию требуются 

охранники
График работы сменный. 

Полный соц. пакет.
Тел: 8-960-519-22-22

"АО ТРАНСВОК"
приглашает на работу:

- операторов
автоматической линии

(график сменный)
- дежурного электрика

(график сменный: сутки-работа,
три дня-отдых

Тел. 8 (48438) 6-85-19,
e-mail: info@transvoc.ru

Производству в деревню Совьяки 
срочно требуются:

Сварщик-аргонщик;
Токарь;

Оператор пресса;
Оператор гибочного станка;
Оператор лазерной резки;

Пайщик;
Слесарь сборочного цеха;

Маляр.
Заработная плата от 60 000 р./
мес, оформление по ТК РФ
Тел. 8-999-246-46-68

РИЦ ищет
менеджера по рекламе!

Предлагаем:
- График: пн-пт, 9:00-18:00
- Оклад + процент от продаж
- Креативная команда
- Возможности для развития
- Уютный офис в Боровске

Ждем от кандидата:
- Опыт в продажах
- Понимание рынка рекламы, знание закона "О рекламе" при-
ветствуется
- Навыки работы в CorelDraw (желательно)
- Ответственность и обучаемость

Резюме отправлять
на mail@ricnews.ru
или звонить по телефону: +7(920)885-46-64 
(отвечаем в мессенджерах).

СРОЧНО
Пищевому производству
в Боровске требуются

В СВЯЗИ С РАСШИРЕНИЕМ
ПРОИЗВОДСТВА

КОНТРОЛЕР-СТОРОЖ,
график 2х2 сутки
РАБОЧИЕ В ЦЕХ

Тел.: 8 (910)592-52-64,
8(925)443-73-69

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ
МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

Кадастровый инженер Новокшонов Иван Васильевич (№ квалификационного аттестата 
40-11-97, 249010 Калужская область, Боровский район, г. Боровск, пер. Текстильный, д.3, 
iv373@yandex.ru, тел. 89106089974) извещает о проведении согласования местоположения 
границ земельного участка с кадастровым номером 40:03:061501:31, расположенного по 
адресу: Калужская область, Боровский район, д. Денисово, заказчик кадастровых работ: Бур-
мистрова Наталья Анатольевна (г. Москва, ул. Обручева, дом № 41, кв. 74, тел. 89104596821). 
Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования местоположения границ состоит-
ся 09 января 2025 г. в 11-00 часов по адресу: Калужская обл., г. Боровск, пер. Текстильный, 
д.3, оф.8. Обоснованные возражения по проекту межевого плана и требования о проведе-
нии согласования местоположения границ земельных участков на местности принимаются 
с 09.01.2025 г. по 23.01.2025 г.
Смежным земельным участком, с правообладателем которого требуется согласовать ме-

стоположение границ, является земельный  участок, расположенный по адресу: Калужская 
область, Боровский район, д. Денисово, правообладатель Советникова Любовь Ивановна. 
При проведении согласования местоположения границ при себе необходимо иметь документ, 
удостоверяющий личность, а также документы о правах на земельный участок.

ПРОПАЛА ЛОШАДКА!
1 декабря 2024 г. сорвался с привязи по-

ни. Окрас чепрачный, с белым пятном на гри-
ве и хвосте. Последний раз видели в дерев-
не Николаевка.

Телефон: 8-960-519-30-41
(Вячеслав)

8-962-175-65-08
Вознаграждение гарантируется!


